

西京 みどりのカーテン100枚プロジェクト

～区民モニター報告～

【第3回：「受粉」】

区民モニターの皆さんから届いたゴーヤの生育状況をお知らせします。

いよいよ受粉も始まってきたようです♪



■モニターNo. 52 ささぴー



ゴーヤはかなり背丈が伸びて来ました。まだカーテンと呼ぶには小さいですが、ツルが横に広がり、縦横無尽に網に貼りついています。

花もどんどん咲き、毎朝楽しくなってきたのですが、花につられてさまざまな虫たちもやって来るようになりました。花芯の色が違うということを知ったので、雌花も一目見たら分かるようになりチェックも欠かせません。明日も雌花が二輪咲きそうです。



■モニターNo.58 mamarose

すくすく育ってネットに絡み付き始めています（プランターからネットまで1メートル弱は棒で誘導している～ネットを二階ベランダから下げているので隙間がある）。

花も次々咲いているしつぼみもたくさんついているがどれも雌花かわからないので人工受粉ができていない。

市場には早くもゴーヤは売られているけれど今後の収穫を夢見て買わないでいる（毎日たくさん収穫できたらどうしようかととらぬ狸の皮算用して!）。



■モニターNo.59 サン



5月12日 早速にも植え付け。「早く丈高く、実をつけるように」の思いで水やりをする。

5月28日 つるが伸びて来たので、指導されたとおり5枚葉のところで切った。

6月10日 竹矢来を組み、netを2階ベランダから垂らした。夏の日差しがnetを覆う葉で和らぐ事を夢見て。。

6月24日 黄色い花芽を付けた。葉も大きく手を広げ始めました。露が明けると次々と花咲く事を期待する。

■モニターNo.62 かつらがわエコキッズ

黄色い花がたくさん咲くようになり、今朝は小さな虫がやってきました。でも、いまのところ、雄花ばかりのようです。

先日の暴風雨でカーテンが揺さぶられ、残念なことに葉が傷んでしまいました。葉の色も少し薄い黄緑色になってきたようです。（前はもっと濃い色でした。）

講習で教わった「肥え枯れ」の症状と思われるので、さっそく株の根元に肥料を追加しました。元気に大きくなあれ！



■モニターNo.73 ゆたぽん



ゴーヤのつるもここ最近成長が著しく、高さも2メートルを越えました。雄花も沢山つけ始め、ありんこさんがせっせと花粉辺りに群がっています。よ〜くみると、雌花も4個。一応人工受粉を試みてみました(o^v^o)

実がつく時期は肥料が沢山必要とのアドバイスをもとに、窒素リン酸カリをやや多めに与えてみた。最近では液肥と固形肥料を一週間おきに交互に与えています。

もう少しで立派な緑のカーテンになるかな？楽しみです(*^o^*)
子供達の学校が夏休みの頃になれば、カーテンの間からリビングに涼しい心地よい風が吹き抜けることを期待して♪